
Mündliche Frage von Herrn Bauer: 
Wann erfolgt eine Reaktion des Bürgermeisters auf die ihm Ende Juli per E-Mail 
vorgeschlagene Gründung einer Bürgerinitiative zum Aufbau einer erweiterten 
Katastrophenhilfe?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Beantwortung der E-Mail wird schnellstmöglich nachgeholt. Es ist 
grundsätzlich nicht der Anspruch der Verwaltung, dass Bürgerinnen und Bürger 
so lange auf eine Antwort warten.  
Inzwischen ist die Beantwortung erfolgt.  
 


